

Championnat Régional équipes et duos de Twirling

Le mot du Maire de Saint-Jean-de-Monts

Je remercie vivement la Comité régional des Pays de la Loire F.S.C.F. d'avoir choisi Saint-Jean-de-Monts et son complexe sportif pour l'organisation du championnat Régional équipes et duos de Twirling les 18 et 19 mai prochains.

Saint-Jean-de-Monts continue ainsi à forger son image de ville sportive et innove dans le domaine du Twirling.

Il reste à souhaiter que cette compétition se déroule sous les meilleurs auspices. Nous félicitons à ce titre le club de l'Océane twirling pour son implication dans l'organisation de cette épreuve.

La municipalité apportera dans le cadre de ses prérogatives, son concours plein et entier sachant que le succès d'un tel évènement rejailit sur tout le Nord-Ouest.

André RICOLLEAU,
Maire de Saint-Jean-de-Monts